

# Espíritu de superación

TOMA NOTA

Más sobre la institución

El Centro Universitario UTEG es una universidad con cinco décadas de ofrecer calidad educativa

El Centro Universitario UTEG es la institución educativa particular con mayor población estudiantil, actualmente cuenta con una matrícula de más de 23 mil alumnos en Jalisco. Particularmente el 2018 fue para la comunidad universitaria un año especial y de orgullo porque desde su primer día como centro educativo, ha permanecido fiel a su misión de apoyar el acceso a la educación a todas las personas con espíritu de superación.

Así ha sido desde su creación, primero cuando el 20 de febrero de 1968, abrió sus instalaciones el Instituto Superior de Comercio y Administración (ISCA), donde se ofrecía capacitación para el trabajo y 50 años después, ISCA se convertiría en UTEG.

Para la celebración de estas cinco décadas de comunidad académica, se realizaron una serie de eventos significativos que quedarán para la historia de la comunidad UTEG. Por ejemplo, en el mes de febrero,



el rector fundador, el licenciado, Eleuterio Castillo Agredano, escribió sus memorias.

En este documento se relatan sus pensamientos, anécdotas, logros y aprendizajes al crear, desarrollar y consolidar a UTEG. También se llevó a cabo la develación de su busto, obra de la escultora Lucy Topete.

En el mes de junio, se realizó la develación del mu-

ral denominado "Semilla", obra del artista, **Secreto Rebollo**. Este mural muestra elementos de Guadalajara, ciudad donde se fundó la Institución, el rostro del rector, fachadas de los planteles que han marcado aspectos de crecimiento a lo largo de este medio siglo, y otro elemento significativo son cuatro manos entrelazadas que representan la unión y fortaleza familiar.

Para finalizar el año de festejos, se llevó a cabo la quinta carrera atlética UTEG 2018 de cinco y 21 kilómetros, convirtiendo al centro de estudios en la primera institución educativa en llevar a cabo un medio maratón. UTEG trabaja día a día para ofrecer a la comunidad jalisciense educación de calidad en todos los niveles académicos.

La universidad cuenta con diferentes planteles, centro escolar y un campus que se encuentra en Héroes Ferrocarrileros #1325 esquina con Washington y Dr. R. Michel. Para más información visita la página web [www.uteg.edu.mx](http://www.uteg.edu.mx) o comunícate al teléfono 1078-8000.

## ESTUDIOS FUERA DEL PAÍS



## Hacer lista de útiles y ¡maletas!

Estudiar en el extranjero puede traernos numerosos beneficios, ya sea que asistamos solo un semestre de intercambio o que realicemos un posgrado completo fuera del país. Las universidades mexicanas suelen tener convenios con casas de estudio de otros países, lo que facilita la movilidad estudiantil. Instituciones como la Universidad de Guadalajara, en Jalisco, o la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) a nivel federal, representan una ventana de oportunidades para quienes estén en busca de expandir los horizontes del aula más allá de la frontera.

- Entre las rutas de oportunidades que encontramos está la Organización de los Estados Americanos (OEA), de la que México forma parte. A través de la mencionada SRE (en su rama Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo, AMEXID) la OEA ofrece dos modalidades para que los mexicanos vayan al extranjero para mejorar sus posibilidades estudiantiles y laborales. La primera es específicamente para posgrados, con la beca garantizada por un año y la posibilidad de extenderla a dos años. La suma puede llegar hasta los 15 mil dólares estadounidenses, además del pago de matrícula en la universidad. Otra posibilidad que da la OEA y AMEXID es para quienes ya están laborando y buscan una estancia corta para cursos de especialización. Consulta las convocatorias en <https://www.gob.mx/amexid>

- Son múltiples las instituciones a las que los estudiantes mexicanos pueden acercarse para viajar, como la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES). Esta red propone la cooperación académica internacional, pero también lanza convocatorias vinculantes entre las universidades mexicanas. Consulta las convocatorias en <http://www.anui.es.mx>

- La vinculación de México con el extranjero a nivel estudiantil coincide con las relaciones a nivel comercial, como lo demuestra la plataforma de movilidad estudiantil y académica de la Alianza del Pacífico. La convocatoria de este 2019 está contemplada para nivel licenciatura y doctorado, además de pasantías para docentes. Consulta las convocatorias en <https://alianzapacifico.net/becas>

- En la UdeG basta con ser estudiante en activo con un promedio mínimo de 80 y haber cursado 40 por ciento del programa académico total de la carrera. En la variedad de posibilidades, según las licenciaturas o ingenierías, los estudiantes pueden viajar para tomar materias o para estancias de investigación. Consulta las convocatorias en <http://www.cgci.udg.mx/es/estudiantes/udg>

- Otra modalidad es que se tramiten directamente con la instancia internacional. Una opción de gran prestigio y tradición de movilidad es el Servicio Alemán de Intercambio Académico (DAAD, por sus siglas en alemán), que abre sus puertas a estudiantes extranjeros con apoyo para estudiar en las universidades teutonas afiliadas. El DAAD cuenta con oficinas en México y convocatorias sectorizadas para nuestro país. Consulta las convocatorias en <https://www.daad.mx/es/>



**UTEG**  
Centro Universitario



## Tú puedes **SER**

Beca del **40%**  
Turnos vespertinos y nocturnos

## Licenciaturas y Bachilleratos

### Planteles:

CAMPUS	ZAPOPAN
ALCALDE	REVOLUCIÓN
AMÉRICAS	PEDRO MORENO

\*Aplican restricciones      \*Válido solo para primer ingreso (Enero 2019)



UTEG Oficial
[www.uteg.edu.mx](http://www.uteg.edu.mx)

10 78 80 00